



Kurz darauf ist Bakabus bester Freund zur Stelle. Charlie Gru ist die ängstlichste und vorsichtigste Tontaube im ganzen Singeland. Und er ist sehr aufgeregt: „Mit einer k-k-kranken Glockenblume i-i-ist nicht zu spaßen, Bakabu. Glockenblumen-Krankheiten sind s-s-sehr kompliziert. Und m-m-mit Sicherheit auch sehr gefährlich. Außerdem m-m-müssen wir n-n-natürlich Acht geben, dass wir uns n-n-nicht anstecken.“

Er hält einen Flügel vor seinen Schnabel und setzt einen besorgten Blick auf.

„Aber Charlie Gru, wir MÜSSEN etwas tun. Wie soll sie denn sonst jemals wieder gesund werden?“